

令和5年12月発行

あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。寒さがまた一段と厳しくなって来ましたが、 今年最後まで元気いっぱいに過ごしたいと思います。

## 11月のすみれ組の様子

朝晩は寒い日が続きますが、日中は天気の良い日も多く、園庭やお散歩に出掛けました。園庭では、木の 実や落ち葉を使ってケーキ作りをしたり、ハンターごっこ(鬼ごっこ)をしたりしながら楽しんでおられま す。ハンターごっこは子ども同士でルールを決めて行いますが、初めはみんなにルールが伝わらず、みんな がハンターをしたり、タッチをしても再び逃げ出しハンターが困ったりなかなか遊びが成立していませんで した。しかし、遊びを繰り返すうちにハンターはジャンケンで決める。ハンターが捕まえたら丸の中に入る。 など伝え合いだんだんと形になって来ているところです。12月もまだまだ盛り上がりそうな遊びです。

お散歩では、お散歩バッグを持って秋探しに出掛けました。色づいた落ち葉やどんぐりやお花を見つけて嬉しそうにお散歩バッグの中に入れておられましたよ。また、紅葉した木を見つけ「秋の木だー」と可愛らしい声も聞かれました。

すみれ組のお部屋で夏から過ごしているクワガタのクワくんとクワちゃんにすみれ組のみんなが粘土でお 弁当を作りました。お寿司やピザ、みたらし団子など美味しそうなお弁当が完成し、「クワくん、クワちゃん どうぞ」とツノの近くまで持って行き「おいしい?」と聞くなど可愛らしい姿がたくさん見られました。

今月も寒い日が続きますが、子どもたちの成長を見守りながら様々なあそびをみんなで楽しんでいきたいと 思います。

## - 今月の保育のねらい

- ・自分の思いを伝えたり、相手の意見を聞き入れたりしながら思いを伝え合う大切さを知る。
- ・自分でできることを行い、生活習慣を身につける。

## お知らせとお願い

- ・今月のお弁当の日は、2日(土)と18日(月)です。
- ・今月の体操あそびは、4日(月)と18日(月)です。 体操服を着て、8時30分までに登園して頂ますようお願いします。
- ・天気の良い日は、戸外に出て遊びたいと思います。ジャンバー等の防寒着の着脱が自分で出来るように、 おうちの方でも見てあげてください。
- ・衣類(上下服、肌着、パンツ)はロッカーに3枚ずつご用意頂いています。 パンツはトレーニング用でないものをご用意ください

